



CIRのつぶやき



国際理解教育・国際交流・
国際協力・国際観光・多文化・
相互理解と友好を図る

Facebook page :
滝川市国際交流員/Takikawa CIRs

2023.02.01 第34号 中華系シンガポール人の旧正月



シン・ニアン・クアイ・ラ

新年快乐!



中華系の人々が人口の75%以上を占めるシンガポールでは、旧正月（春節）は様々なイベントが開催され、とても賑やかな時期です。春節とは、旧暦の1月1日のことで、西暦だと毎年日にちが変わり、1月21日～2月20日になります。

ちなみに、2023年の旧正月は1月22日です!

旧正月のおすすめスポット



Chingay Parade

チンゲイ・パレード

チンゲイ＝装艺（粧芸）とは、「衣装と仮装の芸術」という意味の福建語で、人民協会（PA）が1973年から開催しています。



Chinatown

チャイナタウン

赤は子どもや若い親戚に配られるお金の入った封筒（いわゆるお年玉）、「紅包（ホンバオ）」の色です。また、人々は新調したての明るい赤の色合いの服を着ます。



CIRのつぶやき

国際理解教育・国際交流・
国際協力・国際観光・多文化・
相互理解と友好を図る



Facebook page :
滝川市国際交流員/Takikawa CIRs

いいね!

押してね😊

2023.02.01 第34号 中華系シンガポール人の旧正月



ねえねえ! 「中華系」と「中国人」の違いって分かる?
「中華系」の人は必ず中国人という訳ではないよ。中華系は「民族」のことを指して、中国人は「中国の国籍を持っている」ことを指しているよ。国際交流員のアデリンは3代目の中華系シンガポール人。
お爺ちゃんは中国の福建省、廈門市(アモイ市)出身。

魚生(イューシェン)



日本のおせち料理には、縁起を担ぐ意味がありますが、魚生も同じです。食材でみると…

刺身→富

野菜→家族の調和

ピーナッツやゴマ→長寿や健康

ワンタンの皮→黄金

プラムソース→財

というように、この料理は幸運をもたらす意味があり、食材の形や色に至るまで、1つ1つに新しい年の抱負を込めています。



縁起のいい言葉を大きい声で言いながら、箸で具を高く持ち上げ、一気に落として混ぜていきます。皿の外にも具が散らばるほどです。行儀が悪く見えますが、これはわざとです。具が皿からはみ出ることで、「溢れるほどの豊富な金」という意味になるのです。